	Уважаемые господа!

Пятизвездочный отель «Донбасс Палас» приветствует Вас в индустриальной столице Украины городе Донецке.

Отель производит впечатление на самого искушенного гостя.

Менеджмент  отеля  из разных стран мира  гарантирует высочайший уровень обслуживания, который оправдает ожидания делового путешественника.

Интерьер объединяет  роскошь  и классическую элегантность пятизвездочного отеля с домашним уютом, создавая атмосферу  «дома вдали от дома».

Донбасс Палас  входит в  ассоциацию Great Hotels of the World  - всемирный альянс роскошных отелей. 

Донбасс Палас  входит в  ассоциацию The Leading Hotels of the World  - всемирный альянс роскошных отелей.

Брэнд этой организации позволяет клиенту в любой стране мира зарезервировать себе номер и быть уверенным в том, что представленными услугами он останется доволен.
Настоящий DVD - интерактивный тур по отелю, который знакомит с апартаментами, ресторанами, бизнес-центром и зоной отдыха. 

Желаем приятного знакомства с «Донбасс Палас».

«Донбасс Палас» – гармоничный союз  комфорта и великолепия интерьеров. Все пять жилых этажей отеля объединяет изысканный дизайн холлов,  классический облик  коридоров,  сдержанная роскошь парадной лестницы. 

В отеле «Донбасс Палас» 129 номеров.

Основные элементы дизайна:  ковры, шторы, мебель, двери, деревянные панели и даже посуда были специально созданы для «Донбасс Палас». 

Интерьер номеров спроектирован в неоклассическом стиле дизайнерами компании «Ayala international». (Айала интернешнл)

Номера оснащены новейшим технологическим оборудованием, необходимым  для отдыха и работы.

В отеле развернуто интерактивное цифровое телевидение высокой четкости с широким выбором независимых спутниковых и кабельных каналов. 

В удобных для доступа местах установлены розетки для зарядки мобильных устройств, а также организованы места доступа к скоростному интернету для подключения портативных компьютеров.

В каждом номере три телефонных аппарата: дект-телефон, позволяющий получать звонки на территории всего отеля, телефон в ванной комнате и  возле кровати. 

Номера оснащены мини-баром с различными напитками и закусками. 

Номера имеют гардеробные комнаты, электронный сейф и пресс для брюк.

Воздух кондиционируется, имеется возможность климат-контроля в каждом номере.

Номера стандартного этажа имеют четыре варианта: номер стандартный, номер стандартный с увеличенной общей площадью, номер с двумя раздельными кроватями и номер с отдельной гостиной.

Ванные и душевые комнаты оборудованы полами с подогревом, стационарным и гибким душем с плавной регулировкой температуры воды, феном и громкоговорителем, подключенным к телевизору. Каждому гостю мы предлагаем набор элитной косметики одного из самых знаменитых брендов «Molton Brown». 
В номерах используется электронная карточка-замок, обеспечивающая надежную охрану. 

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

Требовательный бизнес-путешественник может воспользоваться преимуществами Представительского Клуба, организованного на пятом этаже «Донбасс Палас». 

Представительский  этаж предлагает дополнительную роскошь и эксклюзивность, обеспечивая удобную атмосферу для деловых людей и приятные впечатления для их бизнес-партнеров.

Представительский  клуб создан для гостей высокого ранга. Это отель внутри отеля для VIP персон с полностью автономным обслуживанием, включая персональные услуги дворецкого.

Гости Представительского Клубного Этажа проходят формальности регистрации отдельно, в Зале Представительского Клуба.

Представительский Зал отдыха предлагает Вам бесплатные закуски и напитки в течение дня – начиная с завтрака и заканчивая вечерним коктейлем и канапе.

Дизайн номеров Представительского этажа  включает куполообразный потолок, покрытый сусальным золотом, паркетный пол,  люстры, драпировки над кроватью, кованые аксессуары, некоторые модели столов имеют мраморные столешницы.

Номера представительского этажа исполнены в вариантах стандартного номера, улучшенного номера,  представительского люкса и люкса из двух номеров. 

Кроме 23 уникальных по дизайну номеров, на этом этаже располагается  великолепные Президентский люкс и Королевский Люкс, информацию о которых вы найдете на этом DVD, вернувшись в  меню «rooms».

Все, что нужно для работы, есть в «Донбасс Палас». К Вашим услугам просторный письменный стол и удобное кресло. Вы можете быть также досягаемы во время своего пребывания в отеле, как и в своем офисе. Скоростной доступ в интернет  в каждом номере, телефоны:  с голосовой почтой у кровати, дект-телефон, который можно носить с собой по всей гостинице, и телефон в ванной.

Печать документов, фотокопии, услуги секретаря, компьютер, факс - все, что Вам необходимо, будет быстро организовано.

В отеле развернуто интерактивное цифровое телевидение высокой четкости с широким выбором независимых спутниковых и кабельных каналов. 

В удобных для доступа местах установлены розетки для зарядки мобильных устройств, а также организованы места доступа к скоростному интернету для подключения портативных компьютеров. В отеле работает  канал беспроводного интернета.

К услугам гостей - мини-бар с различными напитками и закусками. 

Номера имеют гардеробные комнаты, электронный сейф и пресс для брюк.

Воздух кондиционируется, имеется возможность климат-контроля в каждом номере.

Ванные и душевые комнаты оборудованы полами с подогревом, стационарным и гибким душем с плавной регулировкой температуры воды, ванной с гидромассажем, феном и громкоговорителем, подключенным к телевизору. Каждому гостю мы предлагаем набор элитной косметики одного из самых знаменитых брендов «Molton Brown» более высокого класса, чем в стандартных номерах. 

В номерах используется электронная карточка-замок, обеспечивающая надежную охрану. 

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

Особая гордость «Донбасс Палас» – Президентский люкс. Дизайн этого номера исполнен  в рамках отдельного проекта и воплощает основные концептуальные идеи эстетики отеля.

Номер состоит из трех зон: гостиной, спальни и столовой. Уровень пола в гостиной и столовой приподнят, формируя выразительный силуэт интерьера. 

Богатая обивка мебели, предметы антиквариата, паркет и ковры ручной работы усиливают звучание классических мотивов, демонстрируя роскошь президентских апартаментов. 

Здесь все подчеркивает высокий статус гостей.

Набор сервиса президентского люкса включает все услуги Представительского Клуба, описанные в разделе Представительский этаж.  

В просторной ванной комнате - джакузи, теплый мраморный пол и весь необходимый набор услуг эксклюзивного люкса пятизвездочного отеля.

Президентский люкс - ансамбль современных технологий, позволяющий комфортно работать и отдыхать  уважаемым гостям. 

360 градусов панорамного вида, апартаменты под куполом здания – это Королевский люкс, самый большой и самый роскошный номер отеля.

Королевский люкс удивляет оригинальной планировкой. Номер расположился на трех уровнях.

Из небольшого холла изящная лестница ведет в просторный зал, объединяющий столовую и гостиную. 

Убранство Королевского люкса воплощает утонченное великолепие дворцового стиля. 

Интерьер наполнен предметами антиквариата: старинной мебелью, аксессуарами,  картинами известных мастеров. 

Выразительная драпировка панорамных окон, паркетный пол, ковры ручной работы, кованые элементы, мраморные  столешницы, изысканные люстры 

подчеркивают эксклюзивность апартаментов. 

Роскошная спальня и просторная ванная комната расположены на внутренней террасе, образующей третий уровень Королевского люкса.

Время, проведенное в Королевском люксе «Донбасс Палас», надолго останется  для гостя приятным воспоминанием.  

«Донбасс Палас» предлагает высокопрофессиональные бизнес услуги. На втором этаже развернут современный конференц- и бизнес-центр.

Рецепция центра - высокотехнологичная коммуникационная служба, которая помогает гостям отеля организовать персональный рабочий процесс.  

Для проведения масштабных совещаний, тренингов, деловых переговоров и семинаров  «Донбасс Палас» предлагает два зала: «АЗОВ» и «КАЛМИУС», оснащенные всем необходимым мультимедийным и проекционным оборудованием.

«АЗОВ» предназначен для проведения конференций, бизнес тренингов и семинаров. 

Зал рассчитан на прием до 130 персон с расположением столов в стиле театра и до 80 персон в стиле учебного класса.

«АЗОВ» также может быть разделен на два зала с независимыми системами звука и света.

«АЗОВ» оснащен телефонными линиями, компьютерными сетями современным проекционным оборудованием, предусмотрены услуги секретаря и инженерной службы обеспечения .

«КАЛМИУС» –уютный зал, в котором вокруг большого стола могут разместиться до 12 персон.  Идеальное место для деловых встреч. Зал создан специально для организации особенно важных и ответственных бизнес-мероприятий, где главные требования: конфиденциальность, исключительно удобные условия для участников, полное техническое обеспечение.

Проведение бизнес-мероприятий в «Донбасс Палас», наряду с прекрасными условиями организации, добавит  Вашему событию престиж и роскошь отеля, признанного во всем мире.

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

Бар  «Lobby Lounge» расположен на первом уровне отеля. Это основное место встреч наших гостей.

Пространство «Lobby Lounge» объединяет два зала.  Первый расположен непосредственно в интерьере атриума. Второй зал одной стороной примыкает к главному ресторану отеля «L’Opera».

В центре пространства атриума - величественная шестиметровая  люстра диаметром 2,5 м.

Здесь особенно видна работа дизайнера-декоратора. Интерьер наполнен объектами разных исторических эпох. Богатые драпировки, рисунок и фактура обивки мебели гармонизируют интерьер, превращая его в объект высокого искусства.

«Lobby Lounge» - элегантное место отдыха, где можно послушать мягкие звуки рояля, наблюдая за панорамными лифтами, парящими от рецепции к Представительскому Этажу.

Бар «Lobby Lounge» ежедневно предлагает отличный выбор домашних сладостей к послеобеденному и вечернему чаю. 

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

«L’Opera» – визитная карточка  «Донбасс Палас». Это главный ресторан отеля с изысканной кухней высокого класса. Ресторан пленяет гостей торжественным великолепием парадного зала. Здесь воссоздан дворцовый стиль Франции 17 века.

Декор выполнен в светлом дереве,  мягкие драпировки,  узорчатый ковер,  изящные картины, особая черта – витражный потолок с большими хрустальными люстрами. 

Ресторан «L’Opera» - лучший выбор для проведения  бизнес-ланча  и элегантного ужина.

«L’Opera» отличает возможность смены настроения – яркая иллюминация в дневное время сменяется романтическими свечами вечером.

Изысканная европейская кухня и, конечно, шедевры от шеф-повара делают «L’Opera» самым известным рестораном в городе.

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

Ресторан  выполнен в стиле парижского Брассери  периода 30-х годов прошлого века.

Это традиционный французский ресторан с непринужденной обстановкой, большим выбором хороших вин и разных сортов пива.

Центром притяжения  является стойка Бара.

Бар переходит в просторный ресторанный зал с открытой архитектурой. Дизайн и отделка представляют собой сочетание красного дерева, мозаичных мраморных полов, кованых люстр и резных зеркал.

Разнообразие меню позволяет сделать выбор от легких закусок до основательных блюд. Каждое блюдо авторское, по желанию гостя  десерты могут быть как легкими, так и сытными. 

«Донбасс Палас» желает Вам приятного пребывания в Донецке.

Ресторан «Fusion» расположен на первом этаже, сразу после «Брассери». Как известно, слово  «FUSION» (Фьюжен) означает сплав, смешение. В нашем случае это мультиэтнический ресторан, где можно заказать блюда  японской, тайской, китайской и малазийской кухни приготовленные шеф поваром, большим знатоком восточной культуры. 

Здесь Вы сразу ощутите нужную атмосферу, созданную чистыми линиями силуэта интерьера,  деревянной плиткой пола, плотным шелком и тиковым деревом, восточными мотивами перегородок. 

Выходящий на Атриум, расположенный рядом с конференц- и бизнес- центром коктейль-бар «Донбасс Палас» – идеальное место для  послеобеденного напитка или встречи перед конференцией.

Интерьер выполнен в стиле джентельментского клуба с роскошной  отделкой уютных кресел и диванов. 

В дальнем углу стоит большой хьюмидор для сигар.

Для настоящих ценителей Бар предлагает богатый выбор виски, коньяка, арманьяка и сигар.

Расположенный справа от рецепции, Центр красоты и здоровья «Diva» предлагает идеальное сочетание услуг для ухода за телом и хорошего самочувствия. 

СПА салон превратил заботу о душе и теле в настоящее искусство. 

Терапевтические комнаты создают атмосферу полной безмятежности, так необходимой для восстановления внутреннего комфорта.

Опытные специалисты Центра красоты и здоровья «Diva» предлагают воспользоваться натуральными средствами косметической линии «Элемис»  - ведущего мирового производителя продуктов для ухода за телом.  

Уникальная система для релаксации и восстановления жизненных сил THERMO SPA CONCERTO (Термо спа кончерто) представляет непревзойденное сочетание косметических средств  с водным и звуковым массажем.

Зал фитнеса оборудован лучшими тренажерами компании   Techno Gym (Техно Джим)  для отдельной тренировки мускулатуры и интенсивного кардиоваскулярного воздействия. Квалифицированный инструктор по фитнесу подберет Вам личную программу для тренировок.

Бассейн, расположенный на первом этаже Центра красоты и здоровья «Diva»,оборудован противопотоком, гидротерапевтическим массажем шеи, массажем спины и массажем ног. 

Температура воды в бассейне постоянно поддерживается на уровне 29 градусов Цельсия.

Усовершенствованная система вентиляции сохраняет температуру и влажность помещения на оптимальном уровне.

К Вашим услугам также многофункциональный массажный душ.

Посещение сауны и традиционной турецкой бани хамам помогут  восстановить утраченные силы.

Центра красоты и здоровья «Diva» создаст Вам  хорошее настроение. 

На втором этаже работает  Казино «Донбасс Палас». В казино можно пройти  через фойе второго этажа, а также с улицы Артема по великолепной лестнице отеля.  Дизайн игрового зала выполнен в лучших традициях культуры игорного мира.

Предупредительность и вежливость персонала, личное внимание к каждому посетителю со стороны менеджмента обеспечивает казино "Донбасс Палас" репутацию игорного заведения с высоким уровнем сервиса.

Казино располагает общим и VIP залами, на выбор игроков предложены американская рулетка, Блэк Джек, три различных вида покера, игровые аппараты с широким диапазоном ставок.

Респектабельная атмосфера и безупречный стиль обслуживания игорного заведения принесли казино «Донбасс Палас» репутацию эксклюзивного и элитного казино. 

И пробил Час королевского времени! 

Запульсировали крохотные механизмы, отсчитывая секунды в элегантном бутике «Роял Тайм».

И в багровом фоне, словно на закате, проявляются творения от Картье, готовые стать самым блистательным украшением, самой яркой звездой во вселенной бесценных произведений.

Изысканные аксессуары колоритно дополняют коллекцию, придавая ей совершенно новые и неповторимые образы.

Чистые и прозрачные черты этих великолепных созданий открывают пути к истинной красоте и непреодолимому желанию владеть ей.

Величественные Вашерон Константин благородного швейцарского происхождения ручной работы, предстают на пьедестале Роял Тайм. в своем роскошном обличии, неподражаемой манере и безупречном стиле.

Вот уже два с половиной века они отмеряют ход истории, являясь непосредственными свидетелями ее наиболее значительных событий,

и на протяжении этого долгого времени они удостоились королевского титула.

И как подобает королям, их облик насыщен драгоценностями. В алмазных гранях, бриллиантовых ободках играют солнечные лучи, скользя по платине и золоту, растворяясь в тонких изгибах их аристократических форм.

Вашерон Константин неизменно хранят верность искомым традициям - именно они привлекают тех, кто хочет прикоснуться к истории.

Но не только историк окружает человека, но и ее легенды, которые ныне приобретают реальные и подлинные черты.

Победоносные Ролекс Оттер, овеянные вечной славой и превосходством, когда-то покоривши Эверест и Марианскую впадину, навсегда останутся верхом совершенства и неуязвимости, и будут играть неизменную роль надежного и точного компаньона своему спутнику.

Пробил час королевского времени!

И все эти произведения созданы для настоящих ценителей часового искусства.  И не секрет, что стоимость этих часов ассоциируется с общеизвестным выражением: «время -деньги». Мир меняется, но неизменным остается то, что точность и совершенность всегда в цене.

Элегантный бутик «Роял Тайм» и пятизвездочный отель «Донбасс-Палас» – достойное окружение этих роскошных шедевров!
	Dear Ladies and Gentlemen,

The five-star hotel "Donbass Palace" welcomes you in the industrial capital of Ukraine – in the city of Donetsk.

The hotel impresses even the most versed guests.

The hotel managers coming from various countries ensure the highest service level justifying any expectations of a business traveller.

The interior is a combination of luxury and classic elegance of a five-star hotel and cosiness and comfort of a home, which builds the atmosphere of "a home faraway from home".

The "Donbass Palace" is a member of the "Great Hotels of the World" association – the worldwide alliance of luxurious hotels.

The "Donbass Palace" is a member of "The Leading Hotels of the World" association – the worldwide alliance of luxurious hotels.

This association's brand enables clients to book rooms in any country of the world and to be sure that they will be satisfied with the rendered services.

This DVD is an interactive tour of the hotel, which introduces its apartments, restaurants, business centre and recreation area.

We wish you a pleasant acquaintance with the "Donbass Palace".

The "Donbass Palace" is a harmonious union of comfort and interior magnificence. All the five residential floors of the hotel have halls of an exquisite design, classically looking corridors, main stairs with a restrained luxury.

The "Donbass Palace" Hotel has 129 rooms.

The main design elements are: carpets, curtains, furniture, doors, wooden panels, and even plates and dishes are specially made for the hotel.

The rooms interior of the neoclassic style is designed by the specialists of the "Ayala International" Company.

The rooms have the latest equipment necessary for work and recreation.

The hotel is equipped with an interactive HDTV network providing for a great choice of independent satellite and cable channels.

You can charge your mobile appliances and get a high-speed Internet connection to your portable PC, using the sockets located at the most convenient places.

In each room, there are three phone sets: one DECT allowing receiving calls in any area of the hotel, one set in the bathroom, and another one beside the bed.

Mini bars offer a wide choice of beverages and snacks.

A room has a wardrobe, electronic safe and trousers presser.

Each room is air-conditioned and equipped with a climate controlling system. 

The standard floor has rooms of four kinds: standard rooms, standard rooms of a larger total area, rooms with two separate beds, and apartments with a separate living room.

Bathrooms have heated floors, stationary and flexible hose showers with slide water temperature control, hairdryers, and speakers connected to the TV sets. The cosmetic products of one of the world famous brands – "Molton Brown" – are offered to each guest.

The rooms are also equipped with electronic card locks ensuring highly reliable security.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

Exigent business travellers can seize the opportunities provided by the Executive Club, on Floor 5 of the hotel.

This floor offers some additional luxury and exclusiveness, ensuring a comfortable atmosphere for businessmen and remarkable impressions for their partners.

The Executive Club is for high rank guests. It is a VIP inn inside the hotel, with absolutely independent services, including individual butlers.

Executive Club guests pass through check in and check out formalities separately, in the Club Lounge.

The Executive Club Lounge serves free snacks and beverages all day long – starting from breakfast and up to evening cocktails and canapés.

The design of the Executive Club rooms represents dome-shaped ceilings covered with gold leaf, parquet floor, chandeliers, bed curtains, forged pieces; some table models have marble plates.

On the Executive Club Floor, there are standard and advanced rooms, representative and double suites.

Apart from the 23 uniquely designed rooms, this floor also features magnificent Presidential and Royal Suites. The information on the Suites is available on this DVD – just return to the "Rooms" menu.

The "Donbass Palace" offers you everything you might ever need for work. You have a spacious desk and a comfortable chair. You have the opportunity to be as easily accessible as if you were in your office. Each room features high-speed Internet connection jacks and phones: one of them is equipped with voicemail and located near your bed, there is also a DECT which is operable all over the territory of the hotel, and you have a phone in your bathroom.

Document printing, photocopying, secretary services, computers and fax machines – everything that you might ever need will quickly be made available for you.

The hotel is equipped with an interactive HDTV network providing for a great choice of independent satellite and cable channels.

You can charge your mobile appliances and get a high-speed Internet connection to your portable PC, using the sockets located at the most convenient places. The hotel also features a wireless Internet connection.

Mini bars offer a wide choice of beverages and snacks.

A room has a wardrobe, electronic safe and trousers presser.

Each room is air-conditioned and equipped with a climate controlling system.

Bathrooms have heated floors, stationary and flexible hose showers with slide water temperature control, hydromassage baths, hairdryers, and speakers connected to the TV sets. The cosmetic products of one of the world famous brands – "Molton Brown" – are offered to each guest, and here the products are of a higher class than those offered in the standard rooms.

The rooms are also equipped with electronic card locks ensuring highly reliable security.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

The "Donbass Palace" is highly proud of its Presidential Suite. This apartment is designed under an individual project, and it embodies the essential esthetic concepts and ideas of the hotel.

The Suite consists of three areas: living room, bedroom, and dining room. The floor level of the living and dining rooms is a bit higher, which builds the expressive interior silhouette.

Rich furniture upholstery, antique items, parquet and handmade carpets – they make the classic motives sound even stronger by showing the luxury of the presidential apartments.

Every single detail here serves to emphasize the high rank of the guests.

The guests of the Suite can make use of all the set of services rendered for the guests of the Executive Club Floor and described in the dedicated section.

The spacious bathroom features a jacuzzi, heated marble floor, and the whole range of services provided in an exclusive suite of a five-star hotel.

The Presidential Suite is an orchestra of modern technologies, providing comfortable work and recreation to every highly respected guest.

The Royal Suite is the largest and the most luxurious apartment of the hotel featuring a 360-degree panoramic view, as it is located under the building dome.

The Royal Suite astonishes with its novel lay-out. There are three floor levels.

Elegant stairs lead from a small entrance hall to a spacious room serving as a dining room and a living one at the same time.

The decoration of the Royal Suite embodies the refined magnificence of the palace style.

The interior features a lot of antique items, such as furniture, accessories, pictures by famous artists.

The expressive curtains of the panoramic windows, the parquet flooring, forged pieces, handmade carpets, marble table plates, and exquisite chandeliers emphasize the exclusiveness of the suite.

The luxurious bedroom and the spacious bathroom are located at the internal terrace building the third level of the Royal Suite.

The time you will spend, staying in the Royal Suite of the "Donbass Palace" Hotel, will fill you with enjoyable memories for a long time.

The "Donbass Palace" offers highly professional business services. The first floor of the hotel features a modern conference and business centre.

The reception department of the Centre is a high-technology communication service assisting its guests in arranging their personal working process.

For holding large-scale discussions, meetings, trainings, business negotiations and seminars, the "Donbass Palace" offers its two halls: the Azov Suite and the Kalmius Boardroom, both equipped with all necessary multimedia and projecting appliances.

The Azov Suite is designed for conferences, business trainings and seminars.

The hall is able to receive up to 130 guests, when the tables are positioned like in a theatre, and up to 80 persons, when it is arranged like a training classroom.

The Azov Suite can also be divided into two parts, with independent acoustic and lighting systems.

The Azov Suite is equipped with telephone lines, computer networks, modern projecting appliances; it also features secretary and engineering services.

The Kalmius Boardroom is a cosy hall with a round table for 12 persons. It is an ideal place for business meetings. The hall is specially designed for highly important and crucial business events requiring confidentiality, absolute comfort for the participants, and full technical support.

Your business events held in the "Donbass Palace", along with their perfect arrangement, will be distinguished by the prestige and luxury of the hotel recognized worldwide.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

The Lobby Lounge Bar is situated on the ground floor. This is the main place where our guests come to meet each othe

The Lobby Lounge space is compounded by the two halls. The first one is located directly in the atrium interior. The second hall, with one of its sides, neighbours upon L'Opera – the main restaurant of the hotel.

The central part of the atrium features a stately six-meter chandelier, with the diameter of 2.5 meters.

The decorating designer's work can be seen here at its best. The interior is filled with items coming from various historical epochs. Rich draperies, patterns and texture of the furniture upholstery harmonize the interior, making a high art article out of it.

Lobby Lounge is an elegant recreation area where you can sit, listening to the mellow grand piano chords and watching the panoramic lifts hovering between the reception desk and the Executive Club Floor.

Every day the Lobby Lounge Bar offers an excellent choice of homemade pastries for your afternoon and evening tea.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

L'Opera is the signature of the "Donbass Palace" Hotel. This is the main restaurant featuring a high class cuisine. It fascinates its guests with the solemn magnificence of its main hall where the French palace style of the XVII century was recreated.

The décor made of light wood, soft draperies, patterned carpet, elegant pictures, and the main distinguishing feature – the stained glass ceiling with big crystal chandeliers.

The L'Opera Restaurant is the best choice for a business lunch and an elegant dinner.

L'Opera is characterized through the many-sided mood that can be built here – the bright illumination in daytime gives place to romantic candles in the evening.

The exquisite European cuisine and, of course, the chef's masterpieces make L'Opera the most famous restaurant of the city.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

The restaurant is designed in the style of a Parisian brasserie of the 1930's.

It is a traditional French restaurant featuring an easy atmosphere, a great choice of good wines and various sorts of beer.

The bar counter is the centre of attraction.

The bar goes into a spacious restaurant hall with an open architecture. The design and decoration represent a combination of mahogany, mosaic marble flooring, forged chandeliers, and fretted mirrors.

The diverse menu allows choosing anything, from light snacks to main courses. Each course is an original author's work; guests can pick a light or substantial dessert.

The "Donbass Palace" wishes you an enjoyable stay in the city of Donetsk.

The "Fusion" Restaurant is located on the ground floor, right behind the "Brasserie".

As you know, "fusion" means blending, mixture. In this case, it is a multi-ethnic restaurant where you can order Japanese, Thai, Chinese and Malaysian dishes cooked by the chef who is a great expert in the eastern culture.

Here you will feel the required atmosphere right away, as it is built by the clear interior features, the wooden flooring tiles, the thick silk and teak, and by the eastern-style partition walls.

Facing the atrium and located beside the conference and business centre, the  Cocktail Bar is an ideal place for an after-lunch drink, or for a meeting preceding the conference.

The interior represents that of a gentlemen's club, with cosy armchairs and sofas trimmed up with luxury.

In the corner deep inside, there is a big humidor.

For real connoisseurs, the Bar offers a wide choice of whiskys, cognacs, armagnacs, and cigars.

Located to the right from the reception desk, the "Diva" Health and Beauty Centre offers an ideal combination of services for body care and good health.

The spa salon makes an art out of the body and soul care process.

The therapy rooms build an atmosphere of absolute serenity, which is so needed for the internal comfort recovery.

The experienced specialists of the "Diva" Centre offer you to try using the natural products of the "Elemis" cosmetic line – the world's leading body care products manufacturer.

Thermo Spa Concerto – a unique relaxation and vital energy recovery system – features an unsurpassed combination of cosmetic products coupled with water and sound massage.

The fitness gym is equipped with the best training tools supplied by the "Techno Gym" Company. They allow individual muscle training and an intense cardiovascular effect. Your personal training program will be planned by a qualified fitness coach.

The pool situated on the ground floor of the "Diva" Health and Beauty Centre is equipped with counter-stream, hydrotherapeutic neck massage, back and foot massage.

The water temperature in the pool is kept at the constant level of 29 degrees centigrade.

The improved ventilation system maintains the interior temperature and humidity at the optimal level.

You can also take a multifunctional massage shower.

Visiting the sauna or the Turkish "hamam" bath will help recover your lost energy.

In the "Diva" Health and Beauty Centre, we will always take care of your being in good mood.

On the first floor, you can find the "Donbass Palace" Casino. You can enter it by passing through the foyer of the first floor, or right from Artem Street by going up the hotel's magnificent stairs. The gaming hall is designed in accordance with the best traditions of the gambling world.

The personnel's helpfulness and courtesy, along with individual attention paid to each visitor by the managers, ensures the high-level services reputation of the "Donbass Palace" Casino.

The Casino has a common hall and a VIP lounge. Gamblers can choose between the American roulette, Black Jack, three kinds of poker, and game machines, with a wide range of possible stakes.

The respectable atmosphere and the irreproachable service style of this gaming house brought the "Donbass Palace" the reputation of an exclusive and elite casino.

The royal time has come!

Tiny clockworks started beating and counting seconds off at the elegant Royal Time Boutique.

And in the purple background, like in the sunset, the Cartier pieces of work appear, ready to become the most splendid embellishment, the brightest star in the universe of the priceless masterpieces.

Exquisite accessories give the collection some showy finishing touches, imparting brand new and unique images to it.

The clear and limpid features of these magnificent items open the ways to the genuine beauty and to the irresistible desire to possess it.

The stately Vacheron Constantin masterpieces, with their noble Swiss handmade origin, appear on the podium of the Royal Time, showing their luxury, inimitableness and style immaculacy.

Already for two and a half centuries, they count off the course of the history and become immediate witnesses of its most significant events, and so they were awarded the royal title.

And as it befits the kings, their appearance is full of gems. The sunlight sparkles in the diamond facets and bands, sliding along the gold and platinum, and melting away in the delicate curves of their aristocratic shapes.

The Vacheron Constantin items keep their unfailing devotion to the desired traditions, which attracts those who wants to touch the history itself.

But the history is not the only thing that surrounds us, so do the legends that are now gaining some real and genuine features.

Having one day conquered Everest and the Marian Hollow, the triumphant Rolex Oyster covered with eternal glory and supremacy will always remain the acme of the perfection and impregnability, and it will always be a reliable and accurate companion to its owner.

The royal time has come!

And all of these masterpieces are for the real horology connoisseurs. And it is well known that the value of these watches is associated with the popular saying – "Time is money".

The world changes, but the accuracy and perfection are always valued very highly.

The elegant "Royal Time" Boutique and the five-star "Donbass Palace" Hotel – they do build an adequate entourage for these luxurious masterpieces!


